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Áries 21/03 a 20/04
Essa semana pede para que você olhe com 
mais atenção para as suas relações, ariano. 
Tanto as parcerias amorosas quanto de traba-
lho estão em pauta e podem precisar de alguns 
ajustes nos acordos. O diálogo calmo e franco 
será parte importante nesse processo.
Touro 21/04 a 20/05
A sua rotina pode sofrer algumas interferên-
cias inesperadas durante esses dias, taurino. 
Sabedoria para lidar com os imprevistos e mu-
danças de rota serão necessários. As conversas 
pedem paciência e equilíbrio para não haver 
discussões desnecessárias.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Você poder estar mais animado e com energia, 
geminiano, mas será importante manter o foco 
durante os próximos dias, geminiano. Há risco 
de dispersão em meio a muitas ideias e tam-
bém de exageros nas expectativas. Não é uma 
semana para arriscar financeiramente.
Câncer 21/06 a 21/07
É uma semana para estar mais atento aos as-
suntos familiares, canceriano e resolver ques-
tões pendentes. Também pode ser um bom 
momento para cuidar mais de si mesmo e ter 
espaço para as suas vontades e prazeres. O céu 
pede para se mimar um pouco mais.
Leão 22/07 a 22/08
São bons dias para as trocas intelectuais, para 
as conversas, lançamentos e apresentação de 
projetos, leonino. A comunicação fica mais 
sensível, mas também mais fluida. Você tem 
um bom período de determinação e ânimo ain-
da pela frente.
Virgem 23/08 a 22/09
É uma semana para ter mais cautela com gas-
tos e investimentos, virginiano. Pode ser que 
precise ajudar algum amigo em necessidade, 
mas lembre-se de emprestar somente o que 
não vai te fazer falta nesse momento. Uma 
atividade ao ar livre pode ajudar nos dias de 
maior estresse.
Libra 23/09 a 22/10
A fase crescente da lua acontece no seu signo, 
libriano, pedindo maior autocuidado. Pode ser 
um bom momento para olhar mais para si e fa-
zer as atividades que te dão prazer, cuidar do 
visual e até prestar mais atenção na sua saúde. 
Ter um tempo para você.
Escorpião 23/10 a 21/11
É um momento de estar mais voltado para si, 
de maior introspecção, escorpiano. Entre em 
contato profundo com os seus sonhos e com a 
sua espiritualidade, se aprofundando nas suas 
crenças e no que faz sentido para você. Na car-
reira é hora de tomar decisões e até de assumir 
novos projetos.
Sagitário 22/11 a 21/12
A semana pede para estar em contato com seus 
amigos e grupos, sagitariano, e também para 
conhecer pessoas novas. Os eventos sociais 
são uma temática dos próximos dias e, com 
atenção à comunicação, você pode aproveitar 
para ter trocas interessantes.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Essa semana tem como foco a carreira e a pro-
fissão, capricorniano, e você provavelmente 
terá mais demandas. Principalmente os proje-
tos em parceria estão favorecidos e precisam 
de uma atenção especial. Porém é preciso tam-
bém encontrar tempo para si mesmo em meio 
a rotina.
Aquário 21/01 a 19/02
É um bom momento para viagens, para apro-
veitar as novidades e conhecer pessoas, além 
de estar com os seus amigos. Os estudos são 
também um ponto focal da semana e você 
pode aproveitar para se aprofundar ou até ini-
ciar um novo curso que te faça ter uma visão 
ampliada do mundo.
Peixes 20/02 a 20/03
O momento pede para que você relaxe mais e 
tenha momentos divertidos em meio ao traba-
lho e à rotina, pisciano. Você pode se dedicar 
ao seu hobby, começar um novo esporte ou 
tirar um tempo para atividades culturais. Aten-
ção às conversas e aos acordos que precisem 
ser revistos.

Esclarecimento sobre Emenda do 
Legislativo Municipal de Estiva 

Gerbi no projeto de lei de Diretrizes 
Orçamentárias – LDO 2024

A Lei de Diretrizes Orçamentárias 
é uma das peças do orçamento pú-

blico, aprovada em um exercício com 
vigência para o próximo ano. É uma lei 

que define metas e traça procedimentos 
para elaboração do orçamento de fato 
que será protocolado para apreciação na 
Câmara em setembro para ser votado até 
dezembro de 2023 com vigência a partir 
de janeiro de 2024.
A LDO que foi votada na última Sessão 
de Câmara, no dia 26/06/2023, é apenas 
uma lei de escopo para se elaborar o or-
çamento para o próximo ano e a emenda 
realizada pelos edis confere ao legislativo 
a possibilidade de solicitar no orçamento 
para 2024 o montante que lhe é de direi-
to conforme a Constituição Federal, que 
são os 7% da receita bruta ampliada no 
ano de 2022, isto é: não significa que a 
Câmara vai solicitar o montante integral 
dos 7% no orçamento que só será votado 
no segundo semestre deste ano, mas lhe 
confere o direito para trabalhar seu orça-
mento.
Outro ponto a se destacar é que em ne-
nhum momento a Câmara pode alterar o 
valor previsto pelo Executivo, no caso da 

emenda aprovada para a LDO 2024 no dia 
26/06/2023 foi feito um remanejamento 
onde movimentou valores das contas do 
gabinete, da administração e da reserva 
de contingência, valores esses que são 
apenas estimativas, pois como dito antes, 
essa lei de diretrizes é apenas o escopo 
para elaboração do orçamento para próxi-
mo ano, mantendo o valor estimado para 
a elaboração do orçamento enviado pelo 
Executivo Municipal.
Importante destacar que a Câmara Mu-
nicipal de Estiva Gerbi sempre trabalhou 
com seu orçamento enxuto, bem abaixo 
dos 7% aos quais tem direito. E é impor-
tante que você, estivense, saiba que os va-
lores de sobra do orçamento do Legisla-
tivo Municipal são restituídos aos cofres 
da Prefeitura Municipal durante o ano.
Estamos abertos na Câmara Municipal 
para quaisquer esclarecimentos à popu-
lação.
Adevanil Moreira
Vereador/Presidente

Vereador Prof. Rogério Piru participa        
da reunião do Parlamento Metropolitano 
Regional de Piracicaba e aproveita para 

fazer reivindicações para Conchal
Os vereadores prof. Rogério Piru e Pe-

drin participaram de reunião do Par-
lamento Regional no dia 20 de maio na 
cidade de Capivari, com várias outras au-

toridades da região.
“O objetivo dessa reunião foi levar de-
mandas do nosso município junto ao 
Parlamento Metropolitano Regional que 
é composto por 20 cidades da região”, 
explicou Piru.
“Na oportunidade conversamos com o 
Sr. Lee, membro da Associação Cultural 
Brasil/China de Limeira, e o Sr. Sung, 
presidente da referida associação”, e 
continuou: “Também tivemos o prazer de 
conversar com a deputada Valéria Bolso-
naro, a qual fizemos diversas reivindica-
ções para a saúde, acessibilidade e segu-
rança para o nosso município”.
“Experiência enriquecedora que nos 
permitirá ser a voz de Conchal na Região 
de Piracicaba”, destacou Pedrin.
“Outras reuniões do Parlamento Regio-
nal Metropolitano acontecerão e com 
certeza estaremos levando as demandas 
do nosso município para que chegue a 
São Paulo e Brasília”, concluiu Piru.
Rogério é um dos vereadores mais atuan-
tes na Câmara Municipal e trabalha para 
o desenvolvimento da cidade, com ações 
focadas, principalmente, em educação, 
saúde, segurança, geração de emprego, 
esporte, cultura e promoção de melhorias 
na vida de quem mora em Conchal.
A população pode entrar em contato com 
o vereador Rogério Piru pelas redes so-
ciais: www.facebook.com/profrogeriopi-
ru e @profrogeriopiru.
Assessoria do vereador Rogério Piru
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Câmara de Engenheiro Coelho segue decisão 
de juíza e rejeita pedido de CP contra o 

prefeito Dr. Zeedivaldo; golpe contra o vice-
prefeito Adézio Dias saiu pela culatra

Aconteceu segunda-feira (26) na Ses-
são Ordinária da Câmara de Verea-

dores de Engenheiro Coelho a votação 
para abrir uma comissão processante para 
investigar supostas irregularidades na ad-
ministração do prefeito Dr. Zeedivaldo 
Miranda (PSB). As autoras da denúncia 
foram Maiara Martim Mattiusso, Cirlei 
Martim e Rafaela Bortolucci da Cruz. As 
cidadãs alegaram no documento com 35 
páginas e 16 supostas irregularidades na 
contratação emergencial sem licitação 
na compra de medicamentos da Impé-
rio Fharma Medicamentos Ltda no valor 
de R$ 1,3 milhão, que havia indícios de 
atos ilícitos o suficiente para investigar 
e cassar o prefeito Dr. Zeedivaldo e seu 
vice Adézio Dias (PSDB). O que chamou 
a atenção na denúncia é que o vice-pre-
feito não tem cargo ou qualquer vínculo 
administrativo com a prefeitura, estando 
100% isento de qualquer ato que envolva 
compras ou contratações, o que levou a 
maioria dos vereadores a entender que a 
denúncia era política, e não administra-
tiva, com um único objetivo de apenas 
afastar o prefeito e seu vice de seus refe-
ridos cargos.
As denunciantes também protocolaram 
o mesmo documento no fórum de Artur 
Nogueira e solicitaram liminar a juíza 
Daniela Aoki de Andrade Maria Orl para 
que a prefeitura liberasse tais informa-
ções, só que a magistrada, não enxergan-
do fundamento, negou a liminar, veja o 
despacho da juíza:
“Pois bem. Por ora, não vislumbro ele-
mentos que sustentem o deferimento 
da tutela de urgência inaudita alte-
ra parte que, por se tratar de medida 
excepcional, como se sabe, é admitida 
apenas na presença de indícios seguros 
e consistentes sobre a probabilidade do 
direito do autor, respeitada a cognição 
sumária que a fase permite (art. 300 do 
NCPC). Com efeito, além de as reque-
rentes não terem apresentado sequer 
indícios concretos de possíveis danos 
que o não fornecimento imediato das 

informações pode causar (a alegação 
genérica de eventuais atos de corrup-
ção ou supostos equívocos que possam 
ser extraídos dos documentos solicita-
dos não serve ao preenchimento deste 
requisito), a medida é irreversível”.
Além de a proposta de abertura da CP 
(Comissão Processante) estar “bicha-
da”, com introduções obscuras como o 
provável pedido de afastamento do vice-
-prefeito Adézio Dias que de nada tem a 
ver com a transação realizada pela prefei-
tura, e a liberação da votação no mesmo 
dia do documento protocolado, porque 
o fechamento da referida pauta já tinha 
sido realizado na sexta-feira (23), sendo 
que o Regimento Interno prevê a leitura 
e a votação desse tipo de documento na 
sessão ordinária seguinte ao protocolo - 
desfigurando o objeto, uma das denun-
ciantes, Cirlei Martim, que é “figurinha 
carimbada” da política local, filiada ao 
PSDB desde 1.995 e 2ª suplente de ve-
reador, aguçou a desconfiança da maioria 
dos vereadores e isso também favoreceu 
a rejeição.
Os vereadores interessados na abertu-
ra da CP realizaram nos últimos 7 dias 
que antecederam a sessão um trabalho de 
excitação nas redes sociais convocando 
seus simpatizantes a comparecerem na 
sessão na tentativa de pressionar a situa-
ção a votar a favor, e por isso o local lo-
tou, sendo a maioria funcionários públi-
cos e pré-candidatos.
Em votação, o pedido de CP foi rejeita-
do pela maioria absoluta, como manda o 
Regimento Interno, 6 votos contra e 4 a 
favor; o presidente Paulo Scholl (PSDB) 
não votou. Os vereadores que votaram 
contra a abertura da CP são: Neyzinho 
da Saúde (PSB), Adauri Silva (PSDB), 
Wagnão da Ambulância (PSD), Mar-
lon Pereira (PSB), Salvador Figueredo 
(Cidadania) e Léo Motorista (PTB).  
Logo depois da votação a denunciante 
Cirlei usou a tribuna para desabafar sua ir-
ritação com a rejeição da proposta e, além 
de mentir ao vivo para todos os presentes 

e internautas ao afirmar que não é filiada 
a qualquer partido, ofendeu e destratou a 
Câmara de Vereadores, afirmando que os 
parlamentares só fazem requerimento bes-
ta. “Me rejeitaram explicações, mas eles 
próprios fazem um monte de requeri-
mento besta pedindo a mesma coisa”, 
disse Cirlei desrespeitando e destratando 
todos os vereadores dentro da Câmara 
Municipal durante o uso da tribuna.
De acordo com a Justiça Eleitoral, atra-
vés de certidão emitida às 21:02:17 do 
dia 26/06/2023, no momento da sessão, 
com o código de autenticação 664C.3668.
D4D6.9ACE, Cirlei Martim é filiada ao 
PSDB (Partido da Social Democracia Bra-
sileira). Mas não foi isso que ela disse na 
tribuna, veja: “Então tem que entender 
que eu não estou filiada à partido políti-
co”. Ela disse isso após alguns vereadores 
alegarem que ela tem interesse no afasta-
mento do prefeito e do vice e tal fato a dei-
xou como suspeita, porque na sequência 
do afastamento dos dois quem assumiria 
a prefeitura seria o presidente da Câmara, 
Paulo Scholl, e ela poderia ocupar o cargo 
de vereadora caso a 1ª suplente não acei-
tasse a proposta.
“Ainda bem que votei contra a aber-
tura da CP, porque imagina só: se ela 
mentiu publicamente que não é filia-
da a qualquer partido, pensa então no 
restante das mentiras dela como são”, 
disse o vereador Neyzinho da Saúde ao 
Polêmica.
“Fica complicado a gente votar a fa-
vor de algo que acusa alguém que não 
fez parte do problema. O vice-prefeito 
Adézio Dias não tem nada a ver com 
a denúncia, o que mostra que é pura 
perseguição política. Tanto é fato que 
a juíza de Artur Nogueira também ne-
gou a liminar que ela pediu. Se o pró-
prio Judiciário desconfiou da denúncia, 
quem sou eu para assinar embaixo de 
um trem desse? E outra, o Regimento 
Interno não foi cumprido, atropelaram 
o Regimento Interno, a denúncia tinha 
que entrar na próxima sessão ordinária, 
porque ela foi protocolada no mesmo 
dia da sessão. Quem denunciou é pra 
lá de suspeita, inclusive teve a coragem 
de mentir para todo mundo na cara 
dura, disse que não era filiada a qual-
quer partido político, e ainda depois 

ofendeu a todos os vereadores, inclusive 
os próprios amigos dela. Com tanta ir-
regularidade e malvadeza na denúncia 
tem como votar a favor de um trem des-
se? Eles querem consertar o errado fa-
zendo mais errado ainda, que exemplo 
é esse?”, deu sua versão sobre os fatos o 
vereador Wagnão da Ambulância. 
Ao final da sessão a decepção estava 
estampada nos rostos dos vereadores 
Washington Lopes (Podemos), Flávia 
Guimarães (PRTB) e Jorge da Banco (Po-
demos), que tanto fizeram e montaram 
para atingir tal objetivo. Já o vereador Do-
mingos Franco (MDB), o popular Guinho, 
que votou a favor da CP, não deu bola e 
disse: “Caso passasse e eu fosse relator, 
eu ia pedir a contratação de uma em-
presa especializada nesse assunto, por-
que isso não é da minha alçada e estava 
meio estranho”. Paulo Scholl encerrou 
a sessão tranquilo afirmando que estava 
ciente do dever foi cumprido.

Por que incluir na denúncia o vice-pre-
feito Adézio Dias que não tem nada a 
ver com os fatos?
O vice-prefeito Adézio Dias vem fazendo 
um trabalho de formiguinha desde quan-
do era vereador, um trampo invisível até 
então, só que as últimas pesquisas ca-
guetaram o trabalho do tucano. Ligeiro, 
Adézio não ocupou cargo na prefeitura, 
não tem participação administrativa e só 
ajuda a organizar os eventos quando pode, 
sem qualquer vínculo com contratação ou 
empregando cabo eleitoral.
Com números de pesquisa em mãos, os 
adversários políticos descobriram que 
hoje o maior obstáculo político deles é o 
atual vice-prefeito, que, além de falar a 
língua do povão, é tratado a pão de ló pela 
população mais carente do município, por 
conta de um trabalho antigo que ele faz na 
periferia da cidade. Por conta disso, o Po-
lêmica apelidou Adézio Dias de “BICHO 
PAPÃO”.
Caso os opositores do prefeito consigam 
cassá-lo, quem assume é o vice-prefeito. 
Há quem diga que se o Adézio assumir a 
prefeitura hoje é eleito no ano que vem 
com os “pé nas costas” e reeleito tran-
quilamente. Então serão 12 anos no poder, 
seguindo o cálculo aqui apresentado.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso    
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Estiva Gerbi recebe 
Certificado de Município 

Resiliente do Governo de SP

A prefeita de Estiva Gerbi, Cláudia Bo-
telho (MDB), recebeu na quinta-feira 

(22) o Certificado de Evolução na Resili-
ência no Programa Município Resiliente, 
do Governo do Estado de SP. A avaliação 
é feita com base nos indicadores do Índi-
ce de Efetividade da Gestão Municipal do 
Programa Município Verde Azul, do go-
verno estadual, e da campanha Construin-
do Cidades Resilientes, da Organização 
das Nações Unidas.
“É um título muito importante para a ci-
dade. A certificação fortalece o trabalho 
desenvolvido em Estiva Gerbi pela Pre-
feitura e todos os órgãos e parceiros en-
volvidos para que o município esteja apto 
a enfrentar os desafios sobre as ações 
executadas para a proteção e prevenção 
na cidade. Quero agradecer a todos co-
laboradores da Prefeitura Municipal e 
também de toda população. Como sem-
pre digo, Estiva Gerbi eu amo eu cuido”, 
disse a prefeita Cláudia Botelho.

A cerimônia foi realizada no Palácio dos 
Bandeirantes com a presença do governa-
dor de SP, Tarcísio de Freitas, do secretá-
rio-chefe da Casa Civil, Arthur Lima, do 
secretário-chefe da Casa Militar e coorde-
nador da Defesa Civil do Estado, coronel 
Henguel Ricardo Pereira, e dos secretá-
rios estaduais Gilberto Kassab (Governo e 
Relações Institucionais), Guilherme Der-
rite (Segurança Pública), Vahan Agopyan 
(Ciência, Tecnologia e Inovação) e Mar-
celo Branco (Desenvolvimento Urbano e 
Habitação), além de representantes de 66 
municípios.
Criado em 2019, o programa Município 
Resiliente tem o objetivo de estimular os 
municípios paulistas a adotar políticas e 
ações de redução de risco de desastre e 
ampliar o acesso a recursos para execução 
de obras, promoção de estudos de preven-
ção e aquisição de equipamentos.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi

CAMP faz entrega de 
uniformes e visita 

construção de nova casa 
em Estiva Gerbi

“A manhã de hoje (24) foi de muita 
felicidade para nós. Toda família do 

CAMP esteve aqui em Estiva para a en-
trega dos uniformes dos nossos alunos. 
Meus vereadores acompanharam de per-
to todo processo no café da manhã com 
nossos jovens. Quero agradecer muito a 
todos, principalmente ao vereador Nardi-
nho, que trouxe essa semente do CAMP 
pra me apresentar e hoje é o nosso padri-
nho do projeto. Agradeço ao Fabinho, ao 
José Silvio e Cláudia Zanco por apoiarem 
esse projeto tão importante. Já temos 15 

crianças empregadas, trabalhando. Or-
gulho pra todos nós. Em breve o CAMP 
de Estiva terá sua sede nova, pois as em-
presas muitas vezes querem visitar a sede 
para depois empregar os jovens. O verea-
dor Nardinho solicitou reunião junto com 
a diretoria do CAMP para fazer a solici-
tação desse local. Hoje visitamos o local 
onde será a sede nova do CAMP aqui da 
nossa cidade. Que orgulho ser prefeita 
e poder fazer tudo isso por nossa juven-
tude”, disse a prefeita Cláudia Botelho 
(MDB) em sua página no facebook.

Prefeitura de Engenheiro Coelho       
define detalhes para a chegada da 

Unidade do Poupatempo
Em uma reunião virtual realizada no 

gabinete do Prefeito Dr. Zeedivaldo, 
na tarde de terça-feira, dia 27 de junho, 
importantes avanços foram feitos em 
relação à chegada da unidade do Pou-
patempo ao município. Estiveram pre-
sentes servidores dos departamentos de 
obras e de convênios além do Sr. Fernan-
do Carvalho, representando a Prodesp.
O principal ponto discutido durante a 
reunião foi a definição dos detalhes para 
a instalação da unidade do Poupatempo 
em Engenheiro Coelho. Foi acordado 
que o prédio localizado na Avenida Pe-
dro Hereman, 510, centro, será o local 
que receberá a unidade. No entanto, an-
tes da inauguração, o prédio passará por 
uma adequação em sua infraestrutura, a 
fim de atender a todas as exigências le-
gais.
A expectativa é de que as obras de adap-
tação e adequação sejam concluídas nos 
próximos dias, possibilitando a abertura 
da unidade do Poupatempo nos próximos 
meses. Com essa iniciativa, os cidadãos 
de Engenheiro Coelho poderão contar 
com os serviços do Poupatempo de for-
ma mais acessível, ágil e eficiente, sem a 

necessidade de se deslocarem para cida-
des vizinhas.
O Poupatempo é um programa do Gover-
no do Estado de São Paulo que oferece 
diversos serviços públicos em um único 
local, visando facilitar a vida dos cida-
dãos. Dentre as 260 opções de serviços 
disponíveis estão a emissão de documen-
tos como RG, CNH, Carteira de Trabalho 
entre outros.
A chegada da unidade do Poupatempo 
em Engenheiro Coelho representa um 
avanço significativo para o município, 
que passará a contar com uma estrutura 
moderna e eficiente para atender as de-
mandas dos cidadãos. 
O Prefeito Dr. Zeedivaldo expressou sua 
satisfação com os avanços conquistados 
nesse projeto e ressaltou a importância 
da parceria entre a Prefeitura, os servi-
dores envolvidos e a Prodesp para tornar 
essa conquista uma realidade. Ele enfati-
zou que a instalação da unidade do Pou-
patempo trará benefícios diretos para a 
população, simplificando e agilizando o 
acesso aos disponibilizados na unidade.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Dia 14 passado a Prefeitura de Enge-
nheiro Coelho acionou a “sirene de 

alerta vermelho” indicando que as con-
tas públicas estão comprometidas e há a 
necessidade de cortes imediatos para con-
ter uma provável crise financeira interna.
Segundo o prefeito Dr. Zeedivaldo Mi-
randa (PSB) a arrecadação despencou e 
as projeções são pessimistas, indicando 
“turbulência financeira” à frente, o que 
pode comprometer os cofres públicos.
“Meu nobre, a queda da receita do 
município caiu muito e as projeções 
mostram o pior pela frente. As exone-
rações e as medidas que estou fazendo 
são para a economia. Eu exonerei mais 
de 30 pessoas e nos próximos dias em 
torno de mais 10 serão exoneradas, o 
que dá mais ou menos 50% do quadro 
de comissionados, e tudo isso com o in-
tuito de melhorar a condição financeira 

Prefeitura de Engenheiro Coelho dá sinal 
de ‘alerta vermelho’ e inicia redução de 

gastos; entre as várias medidas, houve a 
exoneração de mais de 40 comissionados

da prefeitura. E na nova revisão admi-
nistrativa que farei, eu irei diminuir os 
cargos comissionados; eu percebi que 
não há a necessidade disso tudo. Es-
tamos mandando para a Câmara um 
projeto de lei para abrir uma frente de 
trabalho, porque o Estado tirou, deixou 
a gente na mão. Também estou fazen-
do a redução dos contratos de licitação 
através de propostas amigáveis com 
as empresas para também diminuir os 
custos contratuais. Está sendo enviado 
para a Câmara um projeto de diminui-
ção das gratificações, criação do banco 
de horas e de falta abonada. A partir 
de agora eu não pago mais hora extra 
acima do limite legal que o Tribunal 
de Contas e o Ministério Público en-
tendem que é no máximo de 60 horas. 
Quem tem 100, 200 ou 300 horas extras 
vai entrar para o banco de horas a par-
tir de agora. Essas medidas visam eco-
nomizar em média R$ 600 ou R$ 700 
mil por mês. Estou fazendo a denúncia 
de 6 contratos de aluguéis, não é muito, 
mas são R$ 18 mil economizados. Todas 
essas medidas têm um objetivo: Econo-
mizar para organizar o quadro finan-
ceiro da prefeitura. Tem que ser assim 
porque a cada mês a prefeitura está re-
cebendo menos dinheiro. Vamos ter al-
gumas emendas? Sim, vamos, mas elas 
têm o seu tempo. Temos agora que evi-
tar as contrapartidas em novas obras. 
Hoje estou fazendo o acerto e acordo 
com a EngePrev, porque a gente deve. 
As exonerações ainda não terminaram, 
estou fazendo algumas avaliações para 

ver o que ainda pode ser dispensado. E 
é bom que as pessoas que foram dispen-
sadas e seus amigos saibam que não é 
um ato político, e sim econômico. O que 
é bom que a população entenda: que 
tudo isso é para equilibrar a condição 
financeira da prefeitura, porque a ar-
recadação caiu e a tendência é piorar 
a cada mês. Sei que algumas peças são 
importantes continuar para a máquina, 
o governo continuar a andar, então não 
tem jeito de remanejar. Hoje estou sen-
do criticado severamente pela oposição, 
o que não nega o papel dela, inclusive 
me acusado de displicente, mas eles têm 
que estar felizes porque Engenheiro 
Coelho acordou cedo para a realidade 
e já começou a resolver seus problemas 
com ações de contensão imediatas. Vo-
cês vão ver daqui pra frente que muitas 
cidades serão manchetes dos jornais 
por conta da quebradeira das prefei-
turas, porque o prefeito que não come-
çar hoje a fazer essas ações rigorosas 
de contensão colocará sua cidade no 
buraco. Estou ciente do meu papel de 
prefeito e estou fazendo o melhor para 
Engenheiro Coelho, e há quem diga que 
eu não teria coragem de fazer tudo isso, 
por ser um ato radical, mas tive porque 
a população depositou sua esperança 
em mim”, explicou com exclusividade o 
prefeito Dr. Zeedivaldo ao Polêmica.
A visão do prefeito referente à crise eco-
nômica nas prefeituras é um fato concreto, 
porque a prefeitura que não brecar agora 
os seus gastos vai ter problemas sérios no 
futuro.

Para você entender
Talvez você esteja se perguntando: Se o 
mercado das pequenas empresas começou a 
esquentar, porque as prefeituras estão que-
brando?
Na pandemia as pequenas empresas foram 
massacradas ou quase exterminadas com a 
forte crise. Já as prefeituras faturaram mui-
to porque economizaram barbaridade com 
sua estrutura como transporte, alimentação 
e manutenção, sem contar que os governos 
estadual e federal injetaram horrores na saú-
de. E sabemos que todo esse dinheiro não 
foi só para a saúde. Em nossa região tinha 
cidade que estava tão quebrada que 100% 
da arrecadação do município estavam com-
prometidas com dívidas, e em outras a arre-
cadação era menor que as dívidas. Duran-
te os dois anos de pandemia essas cidades 
se levantaram economicamente, inclusive 
algumas delas os prefeitos falam hoje de 
“peito cheio” que tem dinheiro em caixa.
Então é assim que funciona a nossa econo-
mia, a felicidade de alguns é a infelicidade 
de outros. Enquanto na pandemia as pre-
feituras deitaram e rolaram, as pequenas 
empresas estavam quebrando. Agora que a 
situação está querendo melhorar para o mer-
cado comum, as prefeituras estão sentindo 
na pele a falta de dinheiro, principalmente 
aquelas que esqueceram de “fechar a tor-
neira” acreditando que a “vaca gorda” 
continuaria para sempre.
Muito bem disse o Prefeito, a prefeitura que 
começar hoje a fechar o cerco contra a crise 
econômica, mais chance tem de escapar da 
falência.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

No sábado passado (24) a Prefeitura de 
Engenheiro Coelho emitiu Nota afir-

mando que abriu sindicância para apurar 
o acontecido na noite do dia 21 passado, 
quando a médica Caroline Dias Falquet-
to, que estava de plantão no PAI (Pronto 
Atendimento Imediato) a serviço de uma 
empresa terceirizada, afixou rapidamente 
um comunicado na porta da unidade de 
saúde afirmando que o atendimento esta-
va suspenso por falta do pagamento dela, 
e só casos emergentes seriam atendidos. 
A médica colou o comunicado na porta 
de entrada, tirou algumas fotos e logo em 
seguida fez a retirada. Na sequência dos 
atos, ela publicou as fotos nas redes so-
ciais através de compartilhamentos com 
amigos. Minutos depois compareceram 
ao local os vereadores Washington Lopes 
e Jorge do Banco, ambos do Podemos. Os 
vereadores afirmaram em rede social que 
foram acionados para fiscalizar o local por 
conta do problema.

Prefeitura de Engenheiro Coelho 
anuncia abertura de sindicância 

para apurar ALARMA FALSO 
praticado por médica terceirizada 

em unidade de saúde

“Diante da gravidade dos acontecimen-
tos, o prefeito requisitou que sejam ouvi-
dos, de forma prioritária, os médicos de 
plantão, enfermeiros, técnicos de enfer-
magem, recepcionistas e todos os profis-
sionais que estavam presentes no plan-
tão naquela noite. É de extrema impor-
tância que todas as informações sejam 
coletadas o mais rápido possível, a fim 
de que sejam tomadas as devidas provi-
dências judiciais, caso necessário”, disse 
o comunicado em um dos seus trechos.
Segundo a assessoria de comunicação da 
prefeitura, o ato faz parte da necessidade 
de mostrar para a população que a situa-
ção criada contra os coelhenses foi políti-
ca, e não de necessidade pessoal como foi 
alegado por alguns vereadores.
De acordo com o decorrer do processo o 
Polêmica vai tentar conseguir informa-
ções sobre os depoimentos e suas respon-
sabilidades.
Por Adolfo Aparecido Januário pedroso 

O Ministério Público Federal (MPF) 
ingressou com uma ação civil pú-

blica solicitando o cancelamento das per-
missões para o funcionamento da Rádio 
Jovem Pan. A ação é devido à emissão 
contínua de conteúdos considerados fal-
sos e ataques ao processo eleitoral, às 
instituições e ao regime democrático pela 
emissora.
A ação movida pelo MPF solicita o cance-
lamento das três outorgas de radiodifusão 
concedidas à Jovem Pan, abordando espe-
cificamente o funcionamento da rádio, um 
serviço público concedido pelo governo. 
Vale notar que a programação da emissora 
no YouTube e na TV por assinatura não 
está em discussão nesta ação.
Além da cassação da concessão, o MPF 
propõe que a Jovem Pan seja condenada 
ao pagamento de R$ 13,4 milhões como 
indenização por danos morais coletivos. 
Este valor corresponde a 10% dos ativos 
da emissora apresentados em seu último 
balanço.
A ação civil também pede que a Justiça 
Federal obrigue a Jovem Pan a veicular 
mensagens com informações oficiais so-
bre a confiabilidade do processo eleitoral 
durante quatro meses, ao menos 15 vezes 
por dia entre as 6h e as 21h.
Além do cancelamento do serviço de rá-
dio, o MPF também recomendou que a 
Controladoria-Geral da União (CGU) ins-
taure um processo administrativo e decla-
re a Jovem Pan inidônea “para licitar ou 
contratar com a Administração Públi-
ca”. Caso a CGU não acolha a recomen-
dação, o tema poderá ser incluído como 
uma das pretensões da ação civil pública 
ajuizada.
Para o MPF, o conteúdo disponibilizado 
no YouTube é o mesmo veiculado em 

suas transmissões de rádio, portanto, para 
garantir a preservação das provas, o órgão 
requer que a emissora seja proibida de 
apagar conteúdos de seu canal na plata-
forma.
Em 2022, a Jovem Pan posicionou-se a 
favor do então candidato à reeleição, Jair 
Bolsonaro, apenas reconhecendo a vitó-
ria de Luis Inácio Lula da Silva (PT) dois 
meses após a eleição e após perder anun-
ciantes.
A Jovem Pan, por sua vez, afirmou que a 
defesa do Grupo será manifestada exclu-
sivamente nos autos do processo e reafir-
mou seu compromisso com a sociedade 
brasileira e a democracia.
Para complicar o caso, Milton de Olivei-
ra Júnior, dono de uma rádio afiliada a 
Jovem Pan em Itapetininga (SP), sofreu 
mandado de busca e apreensão na manhã 
desta terça-feira (27/6), dentro da 13ª fase 
da Operação Lesa Pátria. Ele admitiu, du-
rante participação em um programa local, 
ter financiado os atos de ataque às institui-
ções de 8 de janeiro.
Oliveira chegou a ironizar em um progra-
ma a possibilidade de ser preso por conta 
da confissão. “Se eu tiver que ser preso 
porque ajudei patriotas a irem para a 
Brasília fazer protesto contra um go-
verno ilegítimo, que eu seja preso, não 
há problema nenhum. Temos que assu-
mir os compromissos que fazemos. Não 
tenho medo da Justiça. Eu contribuí, 
deputada, se a senhora quiser eu man-
do no seu WhatsApp os recibos de pix, 
está tudo com o meu CPF”, afirmou.
Depois da confissão, a Jovem Pan rompeu 
contrato com sua afiliada de Itapetinin-
ga, por prática que “expõe a marca” da 
emissora e “viola cláusulas” contratuais.
Fonte: Terra

MP pede a cassação das concessões 
da Jovem Pan e multa de quase R$ 14 
milhões; dono de filiada sofreu busca 

e apreensão depois de assumir ao vivo 
que ajudou em 8 de janeiro
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Palestra sobre a importância 
da doação de sangue é 

realizada em escola estadual 
de Conchal

Profissionais do Departamento Muni-
cipal de Saúde estiveram na Escola 

Estadual “Professora Maria de Lourdes 
Lima” na quinta-feira, dia 22, apresen-
tando uma palestra sobre a importância 
de doar sangue. 
Ministrada pela enfermeira Thais Hojo 
Ribeiro e pelo diretor do departamento 
Wagner Lozano, o tema abordado faz 
parte do Projeto Junho Vermelho, reali-
zado na escola para conscientização do 
mês de incentivo à doação de sangue. 
Pois, ao realizar este ato, o doador está 
ajudando diversos pacientes que necessi-
tam de transfusão. 
Na ocasião, foi informado aos alunos 
que no dia 05 julho será realizada mais 
uma campanha de doação de sangue em 
Conchal, das 9h às 12h no prédio em que 
funciona a Divisão Municipal de Cultu-
ra (antiga Biblioteca Municipal) na Rua 
Visconde de Indaiatuba, 219, no Centro. 
Para doar sangue é preciso ter entre 18 

e 69 anos de idade; candidatos à doa-
ção com idade de 16 e 17 anos precisam 
apresentar consentimento formal e pre-
sencial do responsável; pesar no mínimo 
50 kg; não estar em jejum evitando ape-
nas alimentos gordurosos; estar descan-
sado; não ter fumado até 2 horas antes da 
doação; apresentar documento de identi-
ficação com fotografia (preferencialmen-
te RG ou CNH). 
Não pode doar sangue quem estiver gri-
pado, resfriado ou ter febre; for portador 
de sífilis, malária ou doença de Chagas; 
for alcoolista crônico ou tenha ingerido 
bebida alcóolica nas últimas 12 horas; ti-
ver sido exposto a situações de risco para 
DSTs; histórico atual ou pregressa de uso 
de drogas injetáveis ilícitas; tenha con-
traído Hepatite após 11 anos de idade; te-
nha realizado endoscopia há menos de 6 
meses e estiver grávida e amamentando.
Assessoria de Comunicação da Prefei-
tura de Conchal

11ª Conferência 
Municipal de Assistência 

Social de Conchal 
debate a reconstrução 

do SUAS

O Conselho Municipal de Assistên-
cia Social de Conchal, com apoio 

da Prefeitura, realizou nesta quarta-fei-
ra, 28, a 11ª Conferência Municipal 
de Assistência Social no Centro Cultu-
ral para avaliar e propor diretrizes para 
o aperfeiçoamento do Sistema Único de 
Assistência Social (SUAS). 
Com o tema “Reconstrução do SUAS: 
O SUAS que temos e o SUAS que que-
remos”, a conferência reuniu usuários, 
trabalhadores do SUAS, representantes 

das Organizações da Sociedade Civil e 
autoridades locais.
Além da programação proposta no Re-
gimento Interno, teve apresentação Cir-
cense pelo Grupo CirConchal, da Esco-
la Municipal de Ballet e palestra sobre 
o tema ministrada pela Secretária de 
Assistência e Desenvolvimento Social 
de Leme, Josiane Cristina Francisco 
Pietro.
Assessoria de Comunicação da Prefei-
tura de Conchal
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Câmara Municipal de Conchal 
publica Edital de Processo Seletivo 

Simplificado nº 001/2023
A Câmara Municipal de Conchal pu-

blicou quarta-feira, dia 28, o Edital 
de Processo Seletivo Simplificado nº 
001/2023 para contratação temporária 
por prazo determinado de profissionais de 
nível médio e superior. Serão disponibi-
lizados 04 cargos para 04 vagas com sa-
lários que variam entre R$ 2.240,89 a R$ 
4.531,69.  
As inscrições para o processo seletivo co-
meçaram hoje, 29 de junho e vão até o dia 
07 de julho sendo realizadas através do 
site www.klcconcursos.com.br. 
Não haverá cobrança de Taxa de inscri-
ção. 
O edital do processo seletivo pode ser con-
ferido na edição de nº 457, de 28/06/2023 
do Diário Oficial Eletrônico, no site www.
conchal.sp.gov.br e no site www.klccon-
cursos.com.br. 
As vagas previstas no edital são para Con-
tador, Tesoureiro, Secretário Legislativo e 
Monitor de Informática/Audiovisual.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Conchal

Palhaço Purga reclama de mal 
atendimento em Unidade de Saúde de 

Engenheiro Coelho
Vitor Bartolomeu da Costa, de 69 anos, 

também conhecido como Palhaço 
Purga, morador da área central de Enge-
nheiro Coelho, entrou em contato com o 
Jornal Polêmica para reclamar sobre mal 
atendimento acontecido contra sua pessoa 
dia 28 passado.
De acordo com Purga, sentiu fortes dores 
abdominais e correu para a unidade de 
Pronto Atendimento (PA) do município, 
se deslocando com seu próprio veículo. 
Chegando ao local, foi atendido por uma 
enfermeira que disse que o problema dele 
era psicológico. Com muita dor, Purga 
chegou a defecar na maca do pronto so-
corro, o que irritou a funcionária pública.
Segundo ele, sem receber um remédio 
sequer para amenizar a dor, se deslocou 
com recursos próprios até a Santa Casa de 
Limeira com o apoio de seu filho, e lá foi 
constatado que estava com problema de 
saúde sério e ficou internado.
O denunciante não soube dizer o nome da 
enfermeira que o atendeu.
O Jornal Polêmica tentou entrar em con-
tato com a Secretaria de Saúde de Enge-
nheiro Coelho para que relatasse sua ver-
são sobre o fato, mas não obteve êxito.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Prefeitura de Engenheiro Coelho 
estende horário de atendimento 

nas unidades de saúde durante o 
mês de julho, visando melhorar 

o atendimento à população

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da diretoria de Saúde, 

realizou uma importante reunião nesta 
quarta-feira, dia 28 de junho, com a pre-
sença do diretor de Saúde, Dr. Henrique, 
o prefeito Dr. Zeedivaldo, funcionários da 
saúde e a nova empresa responsável pelo 
atendimento da saúde no município.
Dentre os diversos assuntos discutidos 
durante a reunião, um destaque de extre-
ma importância foi o anúncio do plantão 
de horário estendido em algumas unida-
des de saúde. Essa medida visa propor-
cionar um atendimento mais acessível à 
população, especialmente para aqueles 
que chegam do trabalho no final do dia.
A partir de agora, nas unidades de saúde 
determinadas, será possível ser atendi-
do sem a necessidade de agendamento 
prévio. Os pacientes poderão passar por 
consulta médica com o Clínico Geral e 
o Pediatra no horário estendido das 16h 
às 19h. Além disso, será possível reno-
var receitas médicas de uso contínuo e 
obter encaminhamentos para exames ou 
especialistas.
É importante ressaltar que os atendi-
mentos de urgência e emergência con-

tinuarão sendo realizados no Pronto 
Atendimento Imediato (PAI), garantin-
do a assistência necessária aos casos 
mais graves.
Segue abaixo as datas e locais dos plan-
tões estendidos das 16h às 19h:
• Terça-feira, 04 de julho:
• USF 2 – Rua Alexandre Bonin s/n, 
bairro Jardim Minas Gerais
• Terça-feira, 11 de julho:
• USF 1 – Rua João Berton, 782, Par-
que das Indústrias
• Terça-feira, 18 de julho:
• USF 3 e 4 – Rua Antonio Batistela, 
360, Jardim São Paulo
Recomenda-se aos munícipes levar do-
cumentos pessoais e, se possível, exames 
recentes para melhorar o atendimento.
A Prefeitura de Engenheiro Coelho rea-
firma o compromisso com a melhoria da 
saúde pública e o bem-estar da popula-
ção. A implantação do plantão de horá-
rio estendido visa facilitar o acesso aos 
serviços de saúde, proporcionando um 
atendimento mais abrangente e conve-
niente para todos os munícipes.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho


